



BAJO RESERVA

Arranca pasarela de "corcholatas" priistas

:::: Hoy comenzarán los priistas el ejercicio "Diálogos por México" que, nos comentan, servirá como una pasarela para algunos de los aspirantes priistas a la Presidencia de la República. A lo largo de dos días participarán, entre otros, **Beatriz Paredes, Enrique de la Madrid, Idefonso Guajardo** y **José Ángel Guerra**, quienes expondrán su visión del país y sus propuestas para resolver los principales problemas, en especial los relacionados con la economía, la salud y la seguridad. Aunque el encuentro se da a unos días de que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** urgió a partidos de oposición a definir a su candidato, los priistas aseguran que el foro ya estaba planeado y no responde a la sugerencia presidencial.

Diputados buscan comparecencia del general Sandoval por Guacamaya Leaks

:::: Nos comentan que los diputados de la Comisión de la Defensa Nacional de la Cámara de Diputados esperan que el secretario de la



Luis Crescencio
Sandoval

Defensa Nacional, el general **Luis Crescencio Sandoval**, les reagende una reunión, luego de que canceló el encuentro que tendrían mañana en la Sedena. Los legisladores quieren abordar el hackeo que el grupo Guacamaya hizo a la dependencia. Nos dicen que además de la tener la reunión pendiente con él, la Comisión de De-

fensa Nacional de la Cámara de Diputados analizará convocarlo en un formato de comparecencia. ¿Aceptará el general?

Ley de ingresos no se moverá

ni una coma

:::: El próximo martes, nos dicen, llega la lucha por los dineros a la Cámara de Diputados, ya que arranca el debate de la Ley de Ingresos en la Comisión de Hacienda, y después en el pleno de San Lázaro. Nos cuentan que la suerte está echada, pues Morena y aliados elaboraron un dictamen idéntico al proyecto que presentó el Ejecutivo, como a él le gusta, sin cambios. Nos adelantan que el bloque oficial no permitirá cambios, y cabe una posibilidad de modificar el precio del barril del petróleo para obtener más ingresos, pero de ahí en fuera, ni una coma se moverá. A Morena y aliados le alcanza con su mayoría para avalar este dictamen y enviarlo al Senado, donde la oposición podrá ejercer su derecho al pataleo, pero tampoco tiene la mayoría para impedir su aprobación.

Designarán al presidente de la Comisión Nacional de Hidrocarburos

:::: Será hasta esta semana cuando el Senado decida quién presidirá la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) en sustitución de **Rogelio Hernández Cázares**, que presentó su renuncia a inicios de septiembre. Nos cuentan que el órgano del sector energético no ha podido sesionar ante la falta de quórum, debido a que sólo cuenta con tres de sus siete integrantes, por lo que urge la designación del presidente para poder sesionar. La presidencia de la Comisión recaerá en alguno de los dos candidatos declarados idóneos por la Comisión de Energía del Senado: **Agustín Díaz Lastra** y **José Sánchez Pérez**, ambos propuestos por el presidente López Obrador. El tercer candidato en la terna que el Ejecutivo envió al Senado, **Romeo Antonio Rojas Figueroa**, fue descartado, ya que ni siquiera se presentó a comparecer. Nos comentan que esperan que nada se vaya a interponer en la designación, pues en la CNH se encuentran rezagados ya varios asuntos.